
 

事業所名 グループホーム樹の里         

運 営 推 進 会 議 開 催 報 告 書 

開催日時 平成 ２９年 ８月 ２７日（日）１４時３０分～１５時３０分 

参 加 者 議   題 

利用者       ０名 

利用者家族     ７名 

地域住民の代表者  ２名 

市職員       １名 

地域包括支援センター職員  ０名 

事業所       ３名 

（１） あいさつ 

（２） 入居者の状況報告 

（３） サービス状況報告 

・６月、７月活動報告 

・園芸活動報告 

（４） 意見交換 

 

会    議    録 

・稼働率６月１００％、７月入退居者 1 名づつあり稼働率９８％であったこと

報告する。 

・夏場の外出は近場や建物の中となりまた、若干回数が減る事説明する。 

・園芸報告では作物が不作でありそれにより調理レクに影響した事説明する。 

・他別紙参照 

 

 

平成２９年度 グループホーム樹の里 第３回運営推進会議  

日 時 平成２９年８月２７日（日） 午後２時３０分～午後３時００分 

場 所 樹の里１階会議室 

出席者 ＜運営推進会議委員＞ 

＜民生委員＞Ｔ（民生委員）＜瀬戸市高齢者福祉課＞Ｆ ＜長栄会会員＞Ｙ 

＜ご家族＞ 

Ａご家族、Ｂご家族２名，Ⅽご家族、Ｄご家族、Ｅご家族、Ｆご家族 

＜グループホーム樹の里＞ 

      計画作成担当者１名、介護員Ａ，Ｂ２名 

議 題 1．利用者状況報告 

    2．サービス状況報告 

      ６月、７月活動報告 

      園芸活動報告 

    3．意見交換． 

配布資料 レジュメ（裏面に事業報告）パワーポイント資料 



＜議事内容＞ 

あいさつ 

・管理者面会者対応の為不参加の旨説明する 

１．利用状況の報告 

 ・６月稼働率１００％、７月は入退居者 1名ずつで稼働率９８％であった事報告する。 

※プロジェクターにより映像とともに説明を開始する（パワーポイント資料参照） 

２．サービス提供状況の報告 

◆活動報告 ※プロジェクターにて写真と一緒に以下の内容について説明する。 

※パワーポイント資料参照 

６月の活動状況（以下内容について報告する）（介護員 Ａ ） 

・ゴーヤの苗をもらいに・詩吟を楽しむ・青空気功・音楽療法 

・遠足（白山宮とシンシアの丘）・ラシュレ喫茶・ひなご幼稚園交流会・梅ジュース作り 

・書道教室・レインボーマジック・ちらし寿司作り・抹茶のケーキ作り 

・夕食バイキング・手芸教室・読み聞かせ・避難訓練・笑いヨガ・カトレア会 

・じゃがもち作り・詩吟剣舞・紫陽花作り（運営推進会議） 

７月の活動状況（以下内容について報告する）（介護員Ｂ） 

・茅の輪くぐり・ひなご幼稚園七夕会見学・パフェレクに参加・青空気功・七夕夕食 

・ひまわり歌謡・夏祭りお土産作り・ひなご幼稚園交流会・笑いヨガ・鳴子踊り（陶龍門） 

・書道教室・音楽療法・ひなご幼稚園キャンプファイヤー見学・蓮の花見学 

・ホットケーキ作り・夏祭り準備・夏祭り・チョコレートケーキ作り・夕食バイキング 

園芸報告（以下内容について報告する）（介護員Ａ） 

・ゴーヤの苗植え・花の苗植え・ジャガイモ堀り・朝顔の種まき・きゅうりの収穫 

５．意見交換 

計画作成担当者：では、ご意見があればお願いします。 

民生委員：「小さい子供たちは自分たちから触れ合おうとしてきますか。」 

計画作成：怖がったり嫌がったりはしないですね。どちらかと言えば「私このおばあちゃんと握手す

る」「私も」「私が先」のような場面が多く見られます。 

長栄会：「新しく入居された方も慣れてみえ、沢山の楽しそうな笑顔の写真が並んでいて毎日の生活が

いきいきしているのが判ります。」 

市職員「今回も沢山の写真が見られたので入居者様は退屈しなくてよいですね。夏祭りでの学生服に

は驚きました。」「施設行事だけでなく、ボランティアの行事もたくさんありますね。」 

計画作成：本当はお二人ともセーラー服の予定だったのですがサイズの関係で小さい入居者様はセー

ラー服に大きな入居者様には学生服を着て頂きました 

Ａ家族：「うちの母が学生服を着ていましたが、嫌がりませんでしたか。」 

計画作成：はじめは嫌がってみえましたが歌が始まると職員の声掛けで拒否なく着られました 

Ａ家族：「そうですか、有難うございます。歌が好きですからね。」 

Ｂ家族：「つい先ほどまで体調が悪くて入院していたんですが、また皆さまと料理に参加できればと思

いました。」 

Ⅽ家族「毎日本当に楽しそうな写真が見られてうれしいです。有難うございます。」 

Ｄ家族：「詩吟の計画有難うございました。又、涼しくなったら外出に連れて行ってもらいたいと思い



ます。」 

計画作成：お母さまも大変変わられましたよ。表情も柔らかくなって先ほど紹介しました写真の中で

も前に出て鳴子を踊ってみえましたね 

Ｅ家族：「うちの母も喜んでいるようで良かったです。あとは体調だけが心配です。」 

Ｆ家族：「入居したばかりです。ここに入って３回ほど転んだと連絡があり、やっぱり一人暮らしの時

も転んでいたんだなと思いました。ここに入ってそんなにたっていないんですが、自分の中で

本当にいれて良かったのかと思う事もありましたが、ホームでの生活で外出等楽しそうで本当

によかったと思いました。」 

計画作成：そうですねここに入居して頂けるまでに２年ほどかかりましたね。一人での生活が長く大

変なことも多かったのではないかと感じています。 

次回１０月は月曜日ですお間違えなく是非ご参加ください 

作成 計画作成担当者  

 


